



Arcos Dorados Costa Rica reconocida como líder en Innovación

Arcos Dorados ha sido destacada por la prestigiosa Revista Summa en su 30 aniversario, ocupando el puesto 9 entre las Mejores Empresas en Innovación de Costa Rica y el puesto 58 en el Ranking Regional de Innovación de América Central y República Dominicana.

Costa Rica, junio 2024 - Un líder se distingue por tener la capacidad para influir, estimular e incentivar a los demás a dar lo mejor de sí mismos, con el propósito de alcanzar los objetivos comunes. Además, este compromiso con sus más grandes ideales y una visión ética se complementa con la apertura a nuevas perspectivas y propuestas.

En el marco de su 30 aniversario la [Revista Summa](#) quiso destacar a 30 empresas emblemáticas y 30 marcas icónicas de larga trayectoria en el mercado de Centroamérica y República Dominicana que se han consolidado como referentes de sus países y ejemplo de éxito empresarial.

Arcos Dorados, al igual que estas marcas destacadas, se ha ganado el corazón y un lugar relevante en la vida de muchos consumidores gracias a su enfoque en el cliente, innovación constante, adaptabilidad a nuevas tendencias del mercado y capacidad para entender y responder a las necesidades de sus clientes.

Gracias a su compromiso con la Innovación, Arcos Dorados Costa Rica destacó en el puesto 9 del Top de las Mejores Empresas en Innovación en Costa Rica, y obtuvo la posición 58 del Top 100 del Ranking Regional de Empresas Líderes en Innovación de América Central y República Dominicana.

Algunas de las iniciativas que han contribuido a este reconocimiento incluyen, la incorporación de los quioscos de autogestión digital, la función “Pedí y Retirá” en la aplicación de McDonald’s, la evolución en la preparación de nuestras hamburguesas y el lanzamiento del programa de lealtad MiMcDonald’s.

Para leer la publicación completa de Revista Summa, visite el siguiente enlace:

[ENLACE A LA PUBLICACIÓN](#)

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald’s del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald’s en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.350 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100 mil personas (datos de 31/03/2024). La empresa también utiliza su plataforma ESG, [Receta del Futuro](#), para impactar positivamente en las



comunidades donde está presente. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com